



Cristal Pelayo Rodríguez: Escándalo por visita al Papa Francisco no sería el único, también presumía un auto de Barbie

La actual directora General de la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados, Cristal Pelayo Rodríguez, se vio envuelta en un escándalo por su visita al Papa Francisco.



Sin embargo, esta no es la primera polémica en la que se encuentra la funcionaria, pues, cuando buscaba la candidatura a la alcaldía Cuauhtémoc, se le vio presumiendo su auto de Barbie.

Ahora, se encuentra en medio de las críticas por su viaje a Roma en compañía de su familia y pareja, presuntamente con dinero del erario.

Cristal Pelayo Rodríguez es una Barbie girl: presumió auto de Barbie convertible mientras buscaba candidatura a la Cuauhtémoc



Cristal Pelayo Rodríguez, quien fue Coordinadora Nacional de las Juventudes de Morena durante la última campaña de Andrés Manuel López Obrador, se ganó el apodo de “la funcionaria Barbie” por su peculiar forma de vestir, que incluía mercancía de esta muñeca.

Sin embargo, su fascinación por la marca la llevó a un nuevo nivel cuando, en 2023, fue vista en la Cámara de Senadores con un auto de Barbie en color rosa.

Se trata de un Mustang convertible pintado en color rosa y con la palabra “Barbie” en color blanco que se podía ver en uno de los costados de este auto de lujo, con lo que se colocó como toda una “Barbie girl”.

Sin embargo, diversos reporteros que cubrían el Senado, reportaron entonces que la funcionaria pedía que el auto de Barbie fuera estacionado en diferentes lugares, presuntamente para evitar que fuera relacionado con ella.

De acuerdo con los reportes, el auto era utilizado por Cristal Pelayo Rodríguez cuando se desempeñaba como directora de Servicios Administrativos en la Cámara de Senadores, cargo que ocupó de 2021 a agosto 2024.

En dicho periodo, Pelayo Rodríguez buscaba ser la candidata por Morena a la alcaldía Cuauhtémoc; sin embargo, el apoyo finalmente lo recibió Caty Monreal, hija de Ricardo Monreal.

Cristal Pelayo Rodríguez enfrenta críticas por viaje a Roma y encuentro con el Papa Francisco

Otra de las polémicas a las que se ha enfrentado la funcionaria administrativa de la Cámara de Diputados fue cuando visitó al Papa Francisco, como representante de la Cámara de Senadores, pese a que no tenía atribuciones para ello.

La funcionaria acudió al Vaticano a finales de 2023, donde aprovechó para regalarle un cuadro de la Virgen de Guadalupe y luego recibir una bendición de su santidad.

Este hecho fue duramente criticado, pues Cristal Pelayo Rodríguez habría usado su posición como directora de servicios administrativos del Senado para viajar, con costo al erario.

Ahora, la crítica alcanzó a la funcionaria por su reciente viaje a Roma, Italia, que presumió como un viaje para celebrar el 14 de febrero, Día de San Valentín.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/cristal-pelayo-rodriguez-escandalo-por-visita-al-papa-francisco-no-seria-el-unico-tambien-presumia-un-auto-de-barbie/>